

# Berder Ensemble adresse une lettre ouverte à David Lappartient

Le Télégramme, publié le 19 décembre 2022



Berder Ensemble estime qu'il est envisageable d'apporter des solutions pour une desserte douce de Larmor-Baden permettant au public de se rendre à Berder. (FRANÇOIS DESTOC/LE TÉLÉGRAMME)

## **Dans une lettre ouverte à David Lappartient, Berder Ensemble estime qu'il est envisageable d'apporter des solutions pour une desserte douce de Larmor-Baden permettant au public de se rendre à Berder.**

Berder Ensemble adresse une lettre ouverte à David Lappartient, président du Conseil départemental, en réponse à sa déclaration lors d'une question orale posée pendant la séance du Conseil départemental du 16 décembre.

« Le projet d'hôtel porté par le groupe Giboire était illégal. Cela a été confirmé en première instance par le tribunal administratif de Rennes, et en appel par la cour administrative d'appel de Nantes. Les associations n'ont fait que dénoncer l'illégalité du projet pour que Berder ait un autre avenir », écrit l'association.

### **« Des solutions pour une desserte douce »**

Berder Ensemble se positionne sur la question de l'accès à Berder : « vous pointez que l'un des obstacles majeurs à ce que l'île de Berder devienne un parc départemental serait le problème de

stationnement des voitures. Vous avez, en tant que président du département, la charge de larges secteurs de transport public et de voirie, il est vraiment tout à fait envisageable techniquement d'apporter des solutions pour une desserte douce de Larmor-Baden permettant au public de se rendre à Berder ».

Berder Ensemble estime que l'opération immobilière du groupe Giboire étant « désormais définitivement impossible », il est cohérent que le Département s'intéresse à l'avenir de ce terrain d'assiette « qui pourrait rendre tant de services à la population de notre département ».

